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14/6/2020  De acordo com o Governo do Distrito Federal (GDF), a revitalização de calçadas é a segundasolicitação mais frequente dos moradores de Taguatinga – a primeira é o reparo de asfalto. Porisso, de acordo com o GDF, estão sendo investidos R$ 820 mil em cinco quilômetros decalçadas pela cidade. São recursos empregados pelo GDF, por meio da Novacap e daSecretaria de Obras. A mais recente reforma acontece na QNL. Iniciadas na segunda-feira(8/6), as obras seguem em ritmo intenso e compreendem 2,7 mil metros de pisos cimentadosque vão do Detran à avenida Hélio Prates, próximo ao JK Shopping. “Tinha uma demandamuito grande para a revitalização dessas calçadas. Na verdade, há 35 anos que os moradoresda região pedem por esses serviços. A comunidade ficou envaidecida com o início das obras”,afirma o Administrador Regional de Taguatinga, Geraldo César de Araújo. Ele garante que osmoradores vão gostar das novas calçadas. A faixa de grama, que havia entre a calçada e omeio-fio, chamada de “servidão”, será retirada para alargar a passagem de pedestres, quepassa a ter 2,2 metros. “Nossos projetos na cidade não são aleatórios. Com a revitalização naQNL, por exemplo, vamos conectar a calçada com a que passa pelo cemitério da cidade. Omesmo aconteceu com as calçadas do Parque Saburo Onoyama”, diz Geraldo. Também sãobeneficiados com esse projeto os passeios das avenidas Samdu Norte e Elmo Serejo, acalçada que vai da frente do Detran de Taguatinga até à Delegacia da Criança e doAdolescente II, da Super Adega ao Parque Saburo Onoyama e a passarela do campo defutebol do Setor C Norte.Texto: Francisco Welson XimenesFoto: Agência Brasília  
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